



besar perolehan semua peserta dalam satu kloter adalah sama. Misalnya jika perolehan sebesar Rp. 1.000.000,- dalam satu periode maka besar pembayaran peserta nomor urut pertama adalah Rp. 135.000,-, peserta kedua sebesar Rp. 130.000,-, peserta ketiga sebesar Rp. 125.000,-, dan seterusnya jumlahnya menurun hingga peserta terakhir. Dan pembayaran sebesar itu harus mereka bayar dengan jumlah yang sama hingga periode habis.

Sebelum arisan ini dimulai penyelenggara dan para peserta tidak menentukan akad apa yang mereka pakai. Mereka hanya menjalankan arisan ini sebagaimana pada umumnya arisan. Akan tetapi, jika ada peserta yang melanggar arisan, maka penyelenggara akan menanggung semua pembayaran itu walaupun hingga periode habis. Oleh karena itu, penulis menganalisis arisan ini dengan teori *kafālah*. Karena di dalam arisan mengandung akad jaminan (*kafālah*).

Dalam arisan ini peserta yang membayar arisan sama dengan orang yang memberi hutang (*makfūl lahu*) kepada peserta yang akan memperoleh arisan. Peserta yang memperoleh arisan sama dengan orang yang berhutang (*makfūl 'anhu*). Mereka berhutang dan membayar hutangnya dengan pembayaran arisan secara teratur tiap periodenya. Besar pembayaran arisan telah ditentukan sebelumnya dalam rumus yang tidak bisa diubah lagi. Semua peserta tidak boleh melanggar semua peraturan dan persyaratan yang telah ditentukan sebelum mereka mengikuti arisan ini. Apabila ada peserta yang terlambat atau tidak membayar arisan, maka penyelenggara yang akan menanggung kekurangannya itu. Namun, jika peserta arisan dapat mengikuti arisan ini maka ia harus membayar arisan yang belum dibayarnya itu beserta denda yang telah ditentukan.









Dalam arisan menurun ini jika ada peserta yang tidak mematuhi peraturan yang tercantum, maka akan dikenakan sanksi. Adapun sanksi – sanksinya adalah sebagai berikut:

- a. Apabila pembayaran telat dalam waktu 2 hari, maka akan diperingatkan dan kalau perlu penyelenggara akan mendatangnya ke rumahnya.
- b. Apabila pembayaran arisan telat dalam waktu 3 hari ke atas maka, dikenakan denda sebesar yang telah disepakati bersama. Biasanya untuk peserta yang telah mendapat perolehan arisan maka ia harus membayar denda sebesar Rp. 10.000,- per hari. Untuk peserta yang belum memperoleh arisan denda yang harus dibayar sebesar Rp. 5.000,- per hari dan perolehan akan didapat oleh peserta nomor urut setelahnya jika anggota tersebut membayar arisan kemudian. Jika ia belum juga membayar arisan maka ia tidak akan mendapatkan perolehan arisan hingga ia mau membayar arisan beserta dendanya. Misalnya, peserta nomor urut 4 telat membayar selama 4 hari, maka ia mendapat perolehan arisan pada periode setelah peserta nomor urut 5 memperoleh arisan lebih dulu beserta pembayaran denda. Peserta nomor urut 5 akan mendapat arisan setelah peserta nomor urut 3. Tetapi jumlah pembayaran arisan masing – masing masih tetap.
- c. Apabila peserta belum mendapat arisan akan tetapi dia menyatakan keluar dari arisan, maka pembayaran sebelumnya tidak dapat ditarik kembali.









